



Bayer presenta un nuevo medidor de glucosa

Bayer ha desarrollado Ascensia Confirm, un nuevo medidor de glucosa que cumple los requisitos demandados por diabéticos y profesionales sanitarios. Gracias a su disco de 10 tiras integradas, asegura la autonomía del paciente, mejora su calidad de vida y garantiza una total higiene, ya que las tiras no se tocan con los dedos. Otra de sus ventajas más significativas es que necesita una muestra de sangre mínima. Ascensia Confirm cuenta con 100 memorias con fecha y hora y con un indicativo con la media de los últimos 14 días, lo que facilita el seguimiento de los diabéticos



por los profesionales sanitarios. Los resultados de glucemia que proporciona son de absoluta fiabilidad. Asimismo, el medidor puede ser conectado a un ordenador y descargarse todos los datos para realizar análisis estadístico de los resultados y obtener gráficas muy orientativas del control glucémico.